
 

  私私たたちちのの町町役役場場、、どどここにに建建ててよようう。。どどんんなな役役場場がが良良いい？？  みみんんななでで話話しし合合いいまませせんんかか。。  

｢｢一一宮宮町町役役場場庁庁舎舎建建設設をを考考ええるる集集いい｣｣  
  

日日時時  99 月月 2255 日日((日日))  1144::0000～～1166::0000  

場場所所  ホホテテルル  一一宮宮シシーーササイイドドオオーーツツカカ  フフェェニニッッククススホホーールル  

内内容容  ・・一一宮宮町町役役場場庁庁舎舎建建設設にに関関すするる意意見見、、提提案案のの発発表表  

      ・・討討論論会会  

どどななたたででももごご参参加加いいたただだけけまますす。。  

皆皆ささままののおお越越ししををおお待待ちち申申しし上上げげまますす。。  

意見発表者を募集しています。 
庁舎建設についてお考えをお持ちの方、 

ぜひご応募ください。 

主催：未来の上総一宮をつくる会 
（代表：馬淵 昌也 ／ 副代表：藤乗 一由） 

詳しくは当会ホームページをご覧下さい。 

http: //miraino1nomiya.konjiki.jp 
 

 
（平成23年4月16日 朝日新聞） 

（写真：現 一宮町役場庁舎） 

一宮町役場庁舎建設検討委員会について 

 平成 22 年 8 月 2 日～翌 3 月 23 日まで計 8 回の委員会が

開かれました。検討および確認した内容は以下のとおり。 

1.本委員会は町長の個人的な諮問機関である 

2.現庁舎は昭和 42 年竣工で耐震上問題がある 

3.建設場所は東北関東大震災の教訓を生かし白紙とする 

 （3月 11 日以前は現状敷地が最有力候補地とされた） 

4.できるだけ借金をせずに建設する 

5.議場は併設するが運用形態（専用議場か多目的利用か）

に関しては今後議論を要する 

6.あらゆる年齢・健康状態の人が利用しやすく省エネに配

慮された合理的運営のできる施設であること 

7.庁舎建設は地元業者が携われるしくみとするべき 

※委員会での資料等は一宮町ホームページで。 

 http://www.town.ichinomiya.chiba.jp/info/gyosei/963.html 

意見発表 応募要領 

募集チーム数 ５チーム 

発表形式 一人または複数人による 

     プレゼンテーション 

持ち時間 １チーム 10 分以内 

必須検討内容 

 ①建設場所および選定理由 

②房総沖地震を想定した防災の考え方 

③今後のまちづくりとの関連について 

募集締め切り 8 月 31 日 

応募必要資料 住所・氏名・ご主張の要約 

       （A4 一枚程度） 

提出先 〒299-4301 一宮町一宮 3604-1 

 未来の上総一宮をつくる会 福岡 庸一 

TEL/FAX 0475-42-4211 

メール miraino1nomiya@yahoo.co.jp 


